

Crece comercio con Costa Rica (Reforma 16/08/12)

Crece comercio con Costa Rica (Reforma 16/08/12) En el primer semestre de 2012, las importaciones a México crecieron 77 por ciento anual, con un total de mil 960 millones de dólares Por Ulises Díaz Cd. de México México (16 agosto 2012).- En el primer semestre de 2012, las importaciones de México procedentes de Costa Rica fueron las que más crecimiento registraron, según estadísticas del Banco de México El crecimiento reportado fue 77 por ciento anual, con un total de mil 960 millones de dólares, contra los mil 108 millones de dólares del primer semestre de 2011. De este total, el 80 por ciento son compras de una sola fracción arancelaria, que son circuitos electrónicos integrados que pueden servir para procesadores o controladores, documenta la Secretaría de Economía. Las importaciones de microprocesadores electrónicos procedentes de este país sudamericano alcanzaron un total de mil 360 millones de dólares en el acumulado a mayo de este año, un crecimiento de 103 por ciento sobre un periodo idéntico en 2011. La razón por la cual se debe esto es porque en Costa Rica se asienta la fábrica de Intel, uno de los procesadores para computadoras más grandes del mundo. Con este crecimiento, Costa Rica se convierte en el principal proveedor de circuitos electrónicos integrados para controladores y procesadores (fracción 85423199) de México, superando a Malasia, quien hasta el año pasado había sido el principal vendedor. "La tecnología cada vez más se generaliza, ahora casi cualquier computador trae un procesador y casi todos los aparatos traen una computadora como los automóviles, los teléfonos celulares y los electrodomésticos muy sofisticados, entre otros, y dado que México es un gran productor manufacturero es necesario importar estos insumos", explicó Manuel Valencia, director de los programas de Negocios Internacionales del Tecnológico de Monterrey Campus Santa Fe. Este especialista destacó que entre los países de Centroamérica, Costa Rica destaca por ser uno de los más estables y con mayor crecimiento económico, por lo cual no es de extrañarse que varios corporativos lo hayan elegido como sede de producción en el continente. El crecimiento de las compras de insumos tecnológicos que hace México no hace más que reafirmar la posición del País como un importante centro manufacturero, por lo cual el aumento en las importaciones no debe ser percibido como algo negativo, según este académico. "Esta es una dinámica de crecimiento que es positiva tanto para el País como para Costa Rica, en México se crean ciertas cosas y se suministran hacia otras economías y donde nosotros tenemos ventaja y las dinámicas del comercio internacional ahora son tan libres que permiten esta integración productiva sin complicaciones", indicó Valencia. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo